

BAB V KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

Penulis akan menguraikan kesimpulan, implikasi, dan rekomendasi pada Bab V ini yang akan disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang Pemanfaatan Hasil Belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga oleh Mahasiswa Akademi Tata Boga Bandung.

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini berdasarkan pada latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Pemanfaatan hasil belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga dilihat dari kemampuan kognitif pemanfaatannya secara konsep mahasiswa dapat mememanfaatkannya dari mulai pengetahuan menu Masakan Kontinental, tujuan Masakan Kontinental, jenis potong daging, ikan, unggas, sayuran, selain itu pemanfaatannya pada pemilihan daging, ikan, unggas yang baik sesuai dengan karakteristiknya termasuk dalam peralatan dan pengolahan pada Masakan Kontinental contoh nyapada pengolahan *chiken cordon blue*, *zupa soup* dan pasta pada Masakan Kontinental
2. Pemanfaatan hasil belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga dilihat dari kemampuan afektif secara konsep mahasiswa dapat mememanfaatkannya dalam sikap teliti, cermat dalam memilih daging, ikan,

unggas dan kentang dengan kualitas baik termasuk dalam pengolahan Masakan Kontinental seperti dalam mengolah *white stock*, dan penataan *salad*.

3. Pemanfaatan hasil belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga dilihat dari kemampuan psikomotor dalam pemanfaatannya keterampilan mahasiswa dalam menyiapkan alat dan menyiapkan bahan makanan untuk pembuatan *bouquet garni*, *mire poix* dan keterampilan dalam mengolah *potatoes beef salad*, *chicken cordon blue*, *brown stock*, *sauce hollandaise* dan *mayonnaise sauce*.

Pemanfaatan hasil belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga yang mencakup kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor beradaptasi dengan kriteria di manfaatkan.

B. Implikasi

Kesimpulan hasil penelitian mengenai Pemanfaatan Hasil Belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga oleh Mahasiswa Akademi Tata Boga Bandung. Tersebut mengandung implikasi sebagai berikut :

1. Pemanfaatan Hasil Belajar Masakan Kontinental yang berkaitan dengan kemampuan kognitif beradaptasi dengan kriteria di manfaatkan oleh mahasiswa.

Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa mahasiswa telah memiliki pengetahuan dan memahami tentang pengetahuan menu Masakan Kontinental, tujuan Masakan Kontinental, jenis potongan daging, ikan, unggas, sayuran, selain itu pemanfaatannya pada pemilihan daging, ikan, unggas yang baik sesuai dengan karakteristiknya termasuk dalam peralatan dan pengolahan pada Mas

akan Kontinental contohnya pada pengolahan *chicken cordon blue*, *zupa soup* dan *pastapada* Masakan Kontinental.

Artinya mahasiswa telah dapat memanfaatkan hasil belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga.

2. Pemanfaatan Hasil Belajar Masakan Kontinental yang
berkaitan dengan kemampuan afektif yang
berdasarkan kriteria di manfaat oleh mahasiswa.

Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa mahasiswa memiliki sikap teliti dan cermat dalam pemilihan daging, ikan, unggas dan kentang dengan kualitas baik termasuk dalam pengolahan Masakan Kontinental seperti dalam pengolahan *white stock* dan penataan *salad*. Artinya mahasiswa telah dapat memanfaatkan hasil belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga.

3. Pemanfaatan Hasil Belajar Masakan Kontinental yang
berkaitan dengan kemampuan psikomotor yang
berdasarkan kriteria di manfaat oleh mahasiswa Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa mahasiswa dapat mengembangkan keterampilan dan kreatifitasnya dalam menyiapkan alat dan menyiapkan bahan makanan untuk pembuatan *bouquet garni*, *mire poix* dan keterampilan dalam mengolah *potatoes beef salad*, *chicken cordon blue*, *brown stock*, *sauce hollandaise* dan *mayonnaise sauce*. Artinya mahasiswa telah dapat memanfaatkan hasil belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga

C. Rekomendasi

Rekomendasi penelitian disusun berdasarkan implikasi. Penulis mencoba mengajukan rekomendasi yang dapat dijadikan sebagai pertimbangan untuk meningkatkan pengetahuan, ketelitian, kecermatan, dan keterampilan tentang Pemanfaatan Hasil Belajar Masakan Kontinental Pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga oleh Mahasiswa Akademi Tata Boga Bandung. Rekomendasi penulis sampaikan kepada :

1. Mahasiswa Akademi Tata Boga Bandung semester VI

Berdasarkan data hasil penelitian hasil belajar Masakan Kontinental pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga, dilihat dari kemampuan kognitif, afektif, dan psikomotorik kriteria yang belum dimanfaatkan dalam Mata Kuliah Masakan Kontinental yaitu berkaitan dengan memahami ciri kualitas kakanakap yang baik, memotong bagian unggas dan pada pengolahan *spaghetty*. Upaya yang dilakukan dalam meningkatkan pengetahuan Masakan Kontinental yaitu mahasiswa dapat lebih mandiri, aktif dan kreatif dalam kegiatan belajar, melatih diri didalam Praktek Kerja Lapangan, dengan cara bertukar pengalaman dengan sesama mahasiswa. Selain itu juga hendaknya mahasiswa mengikuti pelatihan-pelatihan yang diadakan baik oleh lembaga Formal maupun non Formal untuk terus berlatih keterampilan yang dimiliki berkaitan dengan Masakan Kontinental.

2. Dosen Mata Kuliah Masakan Kontinental Akademi Tata Boga Bandung

Dosen Mata Kuliah Masakan Kontinental dapat mengembangkan materi pelajaran Masakan Kontinental dengan cara membaca literatur yang berhubungan dengan Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga dan mengikuti seminar untuk memotivasi mahasiswa mempelajari materi Masakan Kontinental sebagai bekal bagi mahasiswa pada Praktek Kerja Lapangan Bidang Boga di masa yang akan datang.

3. Penulis

Penulis sebagai mahasiswa jurusan PKK FPTK UPI mendapat pengalaman dalam meneliti hasil belajar Masakan Kontinental. Penelitian ini masih banyak ruang lingkup yang belum diteliti. Peneliti berharap penelitian ini dapat dikembangkan lebih lanjut, sehingga memberikan sumbangani lmu terhadappengembangan sistem pendidikan yang lebih baik.